



Confidencial

Desean pronta recuperación

La salud del Presidente generó reacciones entre la clase política. Legisladores, gobernadores y funcionarios expresaron vía redes sociales sus deseos de pronta recuperación. Y las *corcholatas* no podían ser la excepción. Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, fue la primera en emitir un mensaje. El senador Ricardo Monreal fue el segundo en pronunciarse, y luego de las 17:00 horas el canciller Marcelo Ebrard. Eran las 19:00 horas y **Adán Augusto López**, secretario de Gobernación, no emitía mensaje alguno en torno de la salud del mandatario. Su tuit más reciente era de su gira proselitista por Sinaloa. Tal vez andaba muy ocupado preparando la mañanera de este lunes.

Indirectas entre suspirantes

Con la novedad de que, mientras la *corcholata* favorita de Palacio Nacional, **Claudia Sheinbaum**, encabezó actos masivos, tanto en Tamaulipas como en Nayarit el fin de semana, el senador **Ricardo Monreal**, quien también es aspirante a la Presidencia, publicó en Twitter que él no se distrae de sus funciones actuales “ni ofende con derroche y dispendio”, porque es “un hombre de leyes”. “Estoy revisando la gran carga de trabajo” en el Senado, comunicó. Así se llevan.

Se intensifica la pelea en Va por México para la CDMX

El diputado federal del PRI y dueño de las farmacias El Fénix, **Xavier González Zirión**, comenzó a exigir “cuentas claras y las cartas sobre la mesa” en Va por México. Autoproclamado públicamente como el aspirante “más idóneo” a la candidatura de la coalición opositora, señaló ya este fin de semana que los partidos de la alianza “están obligados a tomar en cuenta a su militancia y garantizar que no será una decisión cupular la que impondrá al abanderado...”. No la tiene sencilla si se mide con panistas que llevan tiempo en la contienda, como **Xóchitl Gálvez** y Lía Limón, o incluso con su correligionario, el cuajimalpense **Adrián Rubalcava**. A ver qué dicen las encuestas... si es que las hay, para definir al abanderado.

Últimos choques en San Lázaro

En la recta final, esta semana, de su periodo ordinario de sesiones, los diputados aún tendrán varios choques entre sus partidos. El hostil ambiente que dejaron Morena y sus aliados con su apresurada aprobación de la ley minera –nos comentan– “complicará aún más los acuerdos” para designar a los contralores internos del Inai, CNDH, FGR, el INEGI y al IFT, que se supone deben quedar seleccionados y aprobados en el pleno este lunes o martes. Prevén también aprobar las reformas a legislación contra las drogas sintéticas como el fentanilo. Pero, eso sí, quieren clausurar sus trabajos el jueves 27 y no hasta el 30, como marca la ley.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	33	24/04/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Odas desde Consejo Ciudadano a autoridades de CDMX

Lejos quedaron aquellos años en los que el Consejo Ciudadano de la CDMX –creado para “vigilar” o “fiscalizar” desde la “ciudadanía” las acciones de gobierno en materia de seguridad– hacía crítica y propuesta. Desde la llegada de **Salvador Guerrero Chiprés** ese espíritu se perdió. No sólo eso, el organismo se convirtió literalmente en un aplaudidor del gobierno, lanza odas a la jefa de Gobierno y, recientemente, también alaba a la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada. En contraste, se lanza contra opositores. Incluso, entra al terreno de lo político, que hasta parece campaña.

El viacrucis de la ignominia

Con las heridas aún frescas después del incendio en un centro del INM en Ciudad Juárez, donde murieron 40 migrantes, una nueva caravana de viajantes salió desde Chiapas. Los extranjeros buscarán pasar a la Basílica de Guadalupe, en la Ciudad de México, antes de seguir su camino hacia el norte del país. Una nueva prueba dura para el instituto, que sigue bajo la lupa del escrutinio público.